

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼公募により集まった生徒の皆さん



砂高18歳プロジェクト 第一弾は校則の見直し

砂川高校で昨年立ち上げられた「砂川高校18歳プロジェクト」では、生徒たちが自ら考え、よりよい学校をつくる取り組みが行われています。プロジェクト第一弾では、有志生徒による4か月間の議論を経て、校則の一部改正が実現しました。生徒たちからは「達成感を感じているとともに、よりよい高校生活に向け、議論を続けていきたい」という感想が聞けました。

砂高生68人が卒業 思い出を胸に学び舎巣立つ

3月1日(火)、砂川高校にて卒業式が挙行政され、68人が卒業しました。感染症対策のため卒業生のみでの出席となりましたが、初の試みとして、式の様子がYouTubeで配信されました。

式では卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡され、学校生活の思い出を振り返る映像も披露されました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！

▼それぞれの目標に向かって頑張ってください！



100歳おめでとうございます



いくた 生田トキさんが2月20日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

生田さんは、大正11年にお生まれになり、昭和20年に結婚され、5人の子宝に恵まれました。砂川市へは同26年に移り住まわれています。

歌がお好きで、育児や仕事が落ち着いてからはカラオケをよく楽しまれていたそうです。いつまでもお元気でお過ごしください。

中村氏が北海道善行賞を受賞



このたび、なかわらみちこ中村美智子氏が北海道善行賞(交通安全実践者)を受賞され、2月28日(月)、その伝達が行われました。

中村氏は平成12年から21年の長きにわたり交通安全指導員を務められ、毎年春・夏・秋の交通安全運動の際に街頭に立ち、子どもたちの通学を見守り、交通安全啓発に多大な貢献をされました。